

Muros que Unen

El proyecto Muros que Unen aborda la migración y la interculturalidad en centros educativos mediante talleres artísticos, promoviendo espacios sin discriminación y protegiendo las trayectorias educativas de los estudiantes.

El proyecto responde a las demandas educativas y sociales generadas por la inmigración en ciudades fronterizas con Brasil, ya que actualmente, Uruguay recibe inmigrantes de la región, especialmente en localidades fronterizas. Mediante actividades artísticas, capacita a docentes y estudiantes sobre movilidad humana, interculturalidad y derechos humanos, fomentando la inclusión y tolerancia. Las actividades incluyen talleres de sensibilización y formación, finalizando con la creación y pintura de un mural colectivo.

Resultados

Desde su inicio en 2021, Muros que Unen ha mejorado la convivencia escolar y la participación estudiantil en centros educativos fronterizos. En 2023, participaron 200 estudiantes y docentes en Artigas y Río Branco. El proyecto cuenta con el apoyo del MEC, ANEP, OEI y OIM.

-  Proyecto «Muros que unen»
-  Publicación Muros que Unen
-  Proyecto sobre migración «Muros que unen» comenzó a desarrollarse en el Chuy (2022)
-  Propuesta educativa «Muros que unen» continuará este año en zonas de frontera
-  Muros que Unen Artigas 2023, mural en Plaza de los Artesanos (youtube.com)
-  Vídeo de 2021



Los talleres artísticos reflejan la forma de sentir y de convivir de las personas que viven en la frontera entre Uruguay y Brasil.



La experiencia Muros que Unen articula reflexión y expresión plástica sobre migración y derechos humanos orientada a niños, niñas y adolescentes.